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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２１年第２回登米市教育委員会２月定例会議 

平成２１年２月３日（火） 

午後２時００分 開会 

開催日時 

午後５時１１分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 教育委員長 畠山信弘 

教育委員長 畠山信弘 

教育委員長職務代行者 久保泰宏 

教育委員 橘智法 

教育委員 猪股恭子 

出席委員氏名 

教育長 佐藤壽昭 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

教育次長（学校教育担当） 中津川定幸 

教育次長（社会教育担当） 後藤建一 

学校教育課長 加藤敬一 

生涯学習課長 千葉幸弘 

体育振興課長 泉敏彦 

教育総務課長 鈴木均 

事務局職員氏名 

活き生き学校支援室長 

（主任指導主事） 
金野勉 

書記 教育総務課 主幹兼総務係長 小野寺 悦子 

報告第１号 一般事務報告について 

報告第２号 
専決処分の報告について（平成２０年度登米市一般会計補 

正予算（第８号）に対する意見聴取について） 

議案第 1 号 
登米市公民館運営審議会条例の一部を改正する条例に対す 

る意見聴取について 

議案第 2 号 
登米市立幼稚園預かり保育実施要綱の一部を改正する告示 

について 

議案第 3 号 登米市子ども読書活動推進計画（案）について 

議案第 4 号 
平成２０年度登米市一般会計補正予算（第９号）に対する 

意見聴取について 

議案第 5 号 
平成２１年度登米市一般会計当初予算（案）に対する意見 

聴取について 

議案第 6 号 学校給食費の支払い督促の申し立てについて 

議題 

議案第 7 号 平成２１年度登米市教育基本方針について
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議案第 8 号 市指定有形文化財の指定の解除について 

報告第１号 承認 

報告第２号 承認 

議案第 1 号 決定 

議案第 2 号 決定 

議案第 3 号 決定 

議案第 4 号 決定 

議案第 5 号 決定 

議案第 6 号 決定 

議案第 7 号 決定 

会議結果 

議案第 8 号 決定
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議題･ 

発言･ 

結果 

畠山委員長 

畠山委員長 

鈴木総務課 

長

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

畠山委員長 

久保委員 

佐藤教育長 

久保委員 

開会（午後２時００分） 

教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を 

開く旨を告げる。 

前回会議録の承認を求めます。 

（１月１５日の会議録を朗読） 

会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま 

せんか。 

（「なし」の声あり） 

ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。 

会議録署名委員の指名を行います。 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

ご異議がないようですので、１番久保委員、２番橘委員にお願 

いします。 

日程第１、報告第１号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」教育長から報告させます。 

（一般事務報告について、平成２１年１月１６日から２月２日 

までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に 

基づき報告する） 

教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問 

ありませんか。 

指導力不足教員は本年度は何人ですか。 

本年度は１人です。 

その先生が研修から帰ってきてもう一度その学校で過ごすこと
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佐藤教育長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

中津川教育 

次長 

畠山委員長 

畠山委員長 

鈴木教育総 

務課長 

によって、影響はありませんか。 

普通に戻って頑張ってほしいと期待していますが、条件付きで 

現場復帰することになっています。また、研修センターで指導し 

た方が何度か来て指導することになっています。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、日程第１、報告第１号「一般事務 

報告について」は、報告のとおり承認することにご異議ありませ 

んか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１号「一般事務 

報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

日程第２、報告第２号「専決処分の報告について（平成２０年 

度登米市一般会計補正予算（第８号）に対する意見聴取について）」 

を上程します。 

説明を求めます。 

（報告を朗読） 

（報告内容を説明） 

説明が終わりました。報告第２号「専決処分の報告について（平 

成２０年度登米市一般会計補正予算（第８号）に対する意見聴取 

について）」ご質問ありませんか。 

緊急雇用の募集はもう始まっているのですか。 

議会の翌日 1 月３０日から募集が始まっています。第１次募集 

が２月５日までで、第２次募集は２月６日から２月２３日まで随 

時受付しています。 

登米市全体で８０名募集しており、そのうち教育委員会は３２
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畠山委員長 

鈴木教育総 

務課長 

畠山委員長 

鈴木教育総 

務課長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

後藤教育次 

名です。昨日現在全体で１１名の応募があり、そのうち教育委員 

会は６名となっています。 

賃金等はいくらになっていますか。 

図書整理等の事務補助員が１日５，９００円、業務補助員が６， 

５００円です。 

平成２０年度は２月と３月の雇用ですが、平成２１年度は４月 

からの対策で、３年間のうち１つの事業が６か月以内となってい 

ます。 

年齢制限とかはあるのですか。 

年齢制限はありませんが、ハローワークを通しての募集となり 

ますので、離職証明とか解雇証明が必要となっています。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、報告第２号「専決処分の報告につ 

いて（平成２０年度登米市一般会計補正予算（第８号）に対する 

意見聴取について）」は、報告のとおり承認することにご異議あ 

りませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第３、報告第２号「専決処分 

の報告について（平成２０年度登米市一般会計補正予算（第８号） 

に対する意見聴取について）」は、報告のとおり承認することと 

します。 

日程第３、議案第１号「登米市公民館運営審議会条例の一部を 

改正する条例に対する意見聴取について」を上程します。 

説明を求めます。 

（議案を朗読） 

（議案内容を説明）
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長

畠山委員長 

畠山委員長 

後藤教育次 

長

畠山委員長 

後藤教育次 

長

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

中津川教育 

次長 

説明が終わりました。議案第１号「登米市公民館運営審議会条 

例の一部を改正する条例に対する意見聴取について」ご質問あり 

ませんか。 

公民館運営審議会は１年に何回位開催されますか。 

１年に４回です。 

主な内容についてお聞きします。 

合併直後については社会教育事業の見直しや平準化について議 

論しました。ここ１、２年は公民館の自主管理、自主運営などの 

指定管理について議論していただきました。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、議案第１号「登米市公民館運営審 

議会条例の一部を改正する条例に対する意見聴取について」は、 

原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第１号「登米市公 

民館運営審議会条例の一部を改正する条例に対する意見聴取に 

ついて」は、原案のとおり決定することとします。 

日程第４、議案第２号「登米市立幼稚園預かり保育実施要綱の 

一部を改正する告示について」を上程します。 

説明を求めます。 

（議案を朗読） 

（議案内容を説明）
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畠山委員長 

久保委員 

中津川教育 

次長 

久保委員 

中津川教育 

次長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

説明が終わりました。議案第２号「登米市立幼稚園預かり保育 

実施要綱の一部を改正する告示について」ご質問ありませんか。 

これまで預かり保育の定員を超えた場合は、外していたのです 

か。

預かり保育についてはこれまでは南方サポートセンターで実施 

していました。子育て支援事業、放課後児童を対象とした学童ク 

ラブ、幼稚園３園からの預かり保育を行っていましたが、全部入 

れることができない状況でしたので、預かり保育については南方 

幼稚園で実施しようとしていました。１園では人数の関係で東郷 

幼稚園との２園体制で実施しようとするものです。 

もう少し早目に預かり保育の決定ができないのでしょうか。保 

育所の入所決定の方が早いので、預かり保育がもしだめであれば 

保育所に戻りたくても戻れない状況にあります。 

親とすれば、仕事を持ちながら預けられるかどうか、不安を持 

っています。 

保育所については入所判定の中で、保育に欠ける家庭の子ども 

が優先されます。幼稚園は市内の１５幼稚園全てが定員オーバー 

していないため、希望者が全員入園可能となっています。 

預かり保育は長期、短期ともにほぼ対応ができていますが、早 

目に決定を行いたいと思います。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、議案第２号「登米市立幼稚園預か 

り保育実施要綱の一部を改正する告示について」は、原案のとお 

り決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第２号「登米市立 

幼稚園預かり保育実施要綱の一部を改正する告示について」は、 

原案のとおり決定することとします。
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畠山委員長 

佐藤教育長 

千葉生涯学 

習課長 

畠山委員長 

猪股委員 

千葉生涯学 

習課長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

日程第５、議案第３号「登米市子ども読書活動推進計画（案） 

について」を上程します。 

説明を求めます。 

（議案を朗読） 

（議案内容を説明） 

説明が終わりました。議案第３号「登米市子ども読書活動推進 

計画（案）について」ご質問ありませんか。 

ブックスタート事業という言葉がたびたび出てきますが、この 

具体的な内容を教えてください。それから、策定委員の任期、年 

齢、男女比率についても教えてください。 

ブックスタート事業は旧迫町で小さいうちから本に親しんでも 

らおうと、乳幼児検診の際に絵本を母親に配布し、ボランティア 

の協力をいただきながら実施していたものです。合併後は全市内 

で、取り組んでいます。 

策定委員として図書館協議会の委員１０名を委嘱しました。策 

定委員会は昨年６月２４日から作業を進め、平成２１年３月３１ 

日で終了となります。 

委員は１０名中男性２名、女性８名で、６０代から３０代まで 

の幅広い年代構成となっています。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、議案第３号「登米市子ども読書活 

動推進計画（案）」は、原案のとおり決定することにご異議あり 

ませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第３号「登米市子 

ども読書活動推進計画（案）について」は、原案のとおり決定す
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畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

中津川教育 

次長 

後藤教育次 

長

畠山委員長 

猪股委員 

後藤教育次 

長

畠山委員長 

後藤教育次 

長

畠山委員長 

ることとします。 

暫時休憩します。 

（午後３時００分から午後３時１５分まで休憩） 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

日程第６、議案第４号「平成２０年度登米市一般会計補正予算 

（第９号）に対する意見聴取について」を上程します。 

説明を求めます。 

（議案を朗読） 

（議案内容を説明） 

（議案内容を説明） 

説明が終わりました。議案第４号「平成２０年度登米市一般会 

計補正予算（第９号）に対する意見聴取について」ご質問ありま 

せんか。 

レガッタの県補助金が５万円減額されるのですね。 

県の単独事業のため、カットされます。 

賠償金についてですが、ドラゴンボートでの事故の子どもさん 

は全快したのですか。 

昨年１２月に外来診療を受けており、今年の６月にもう一度外 

来診療があり、２年後に金具を取るための診察があります。後遺 

症は現在見当たりません。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり）
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畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

中津川教育 

次長 

後藤教育次 

長

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

中津川教育 

次長 

久保委員 

ご質問がないようですので、議案第４号「平成２０年度登米市 

一般会計補正予算（第９号）に対する意見聴取について」は、原 

案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第６、議案第４号「平成２０ 

年度登米市一般会計補正予算（第９号）に対する意見聴取につい 

て」は、原案のとおり決定することとします。 

日程第７、議案第５号「平成２１年度登米市一般会計当初予算 

（案）に対する意見聴取について」を上程します。 

説明を求めます。 

（議案を朗読） 

（議案内容を説明） 

（議案内容を説明） 

説明が終わりました。議案第５号「平成２１年度登米市一般会 

計当初予算（案）に対する意見聴取について」ご質問ありません 

か。 

暫時休憩します。 

（午後４時１５分から午後４時３０分まで休憩） 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

子ども読書推進計画が平成２１年度から始まりますが、学校の 

図書購入の予算は備品購入費の中に入っているのですね。 

そうです、学校の備品購入費です。 

教育総務費委託金の子どもと親の調査研究事業委託金と、問題 

を抱える子ども等の自立支援事業委託金の事業内容について教え
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加藤学校教 

育課長 

久保委員 

加藤学校教 

育課長 

久保委員 

加藤学校教 

育課長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

中津川教育 

次長 

てください。 

生徒指導上で問題を抱える子どもの訪問指導、けやき教室での 

指導、自宅での引きこもりの児童に対して学習指導を行うために 

活用しています。 

けやき教室に行きたいが、交通手段がないと聞きます。 

基本的には親の送迎としています。近くで、安全面が確保でき 

れば自転車通学も認めています。 

佐沼中学校スクールサポーターの予算については、県の予算に 

なりますか。 

そうです。 

他に質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、議案第５号「平成２１年度登米市 

一般会計当初予算（案）に対する意見聴取について」は、原案の 

とおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第７、議案第５号「平成２１ 

年度登米市一般会計当初予算（案）に対する意見聴取について」 

は、原案のとおり決定することとします。 

日程第８、議案第６号「学校給食費の支払督促の申し立てにつ 

いて」を上程します。 

説明を求めます。 

（議案を朗読） 

（議案内容を説明）
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畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

中津川教育 

次長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

畠山委員長 

畠山委員長 

説明が終わりました。議案第６号「学校給食費の支払督促の申 

し立てについて」ご質問ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、議案第６号「学校給食費の支払督 

促の申し立てについて」は、原案のとおり決定することにご異議 

ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第８、議案第６号「学校給食 

費の支払督促の申し立てについて」は、原案のとおり決定するこ 

ととします。 

日程第９、議案第７号「平成２１年度登米市教育基本方針につ 

いて」を上程します。 

説明を求めます。 

（議案を朗読） 

（議案内容を説明） 

説明が終わりました。議案第７号「平成２１年度登米市教育基 

本方針について」ご質問ありませんか。 

基本的なことは変わっていませんが、特徴的なことは、基礎学 

力を高めるため「登米っ子学習」という名称で家庭学習と学校で 

の学習を細分化させるという方法を取り入れたいと考えます。 

また、数値目標を掲げながら頑張って行きたいと思います。 

「登米っ子学習」を新たに取り入れるなど、独自性と改善が見 

られよろしいと思います。 

他に質問はありませんか。 

（「なし」の声あり）
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畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

千葉生涯学 

習課長 

畠山委員長 

畠山委員長 

千葉生涯学 

習課長 

後藤教育次 

長

畠山委員長 

畠山委員長 

ご質問がないようですので、議案第７号「平成２１年度登米市 

教育基本方針について」は、原案のとおり決定することにご異議 

ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第９、議案第７号「平成２１ 

年度登米市教育基本方針について」は、原案のとおり決定するこ 

ととします。 

日程第１０、議案第８号「市指定有形文化財の指定の解除につ 

いて」を上程します。 

説明を求めます。 

（議案を朗読） 

（議案内容を説明） 

説明が終わりました。議案第８号「市指定有形文化財の指定の 

解除について」ご質問ありませんか。 

先日の雪の影響とのことですが、手続き上の問題はありません 

か。

倒木の危険性があります。樹齢２８０年ということもあり保存 

できる状況ではないため、緊急性を重んじ、所有者から滅失届を 

提出していただきました。 

緊急性があるため、教育委員会の同意を得た上で、文化財保護 

委員に報告をしたいと思います。 

他に質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、議案第８号「市指定有形文化財の 

指定の解除について」は、原案のとおり決定することにご異議あ
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畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

りませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第１０、議案第８号「市指定 

有形文化財の指定の解除について」は、原案のとおり決定するこ 

ととします。 

次回の会議の日程は、３月１１日（水）午後２時から行うこと 

にご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないものと認め、３月１１日（水）午後２時から行う 

ことに決定することとします。 

閉会（午後５時１１分）


